

L'APEL – C'est quoi ???

Des parents bénévoles qui donnent de leur temps et de leur énergie !

**Des manifestations pour les enfants,
menées en lien avec l'équipe pédagogique !**

Une dynamique essentielle pour faire vivre l'école !

Nos actions sont menées pour embellir la scolarité de nos enfants !!!

Des **temps forts** importants pour nos enfants : goûters, ateliers, fêtes...
pour **financer** : animations, sorties, matériel pédagogique, jeux...

Tout cela n'est possible qu'avec la participation du plus grand nombre !!!

Alors rejoignez-nous !!!!!!!!

Pour 1h, 2h ou plus!

Chaque temps consacré compte !!!